

## **Rechenschaftsbericht Bereich Frauen**

### **1. Frauen**

Unsere Newcomer in der Landesliga haben sich mit Bravour geschlagen. Das Ziel des Klassenerhaltes wurde in der Hinrunde mit dem 2. Tabellenplatz bei weitem übertroffen. Kurz liebäugelte man mit einem möglichen Aufstieg. Vor allem viele plötzliche Verletzungen und damit verbundene fehlende Spielerinnen zollten jedoch ihren Tribut. Nichts desto trotz haben sich unsere 1. Frauen super in der Landesliga geschlagen und sich eine Menge Respekt in der Liga verschafft.

An dieser Stelle möchte ich dem Trainerteam um Jörg Fröhlich und Oliver Patzlaff sowie der Mannschaft nicht nur für das tolle der Ergebnis und ihre Arbeit der letzten Saison gratulieren, sondern mich auch für die tatkräftige Unterstützung der 3. Frauen bedanken.

### **2. Frauen**

Auch in diesem Jahr waren die 2. Frauen wieder ein beständiger Teil der Stadtliga. Neben einer soliden Leistung ist auch der große Zulauf an neuen Spielerinnen eine Auszeichnung für das Engagement von Martina Stampka. Weiter so!

### **3. Frauen**

Nach einem Jahr Bezirksliga sollte in der zweiten Saison nun der Aufstieg in die Stadtliga her. Mit einem 2. Platz in der Hinrunde schien man zunächst auf dem besten Weg. Doch die Gegner wussten nun wie sie mit dem Angriff unserer Damen am besten umgehen konnten und hatten in der Rückrunde so einiges entgegen zu setzen. Der Kampfgeist unserer 3. Frauen war zwar groß, doch am Ende fehlten die Tore, weshalb so einige Spiele verloren gingen, die eine Relegation oder gar den Aufstieg verhinderten. Kopf hoch Mädels, nächste Saison greift ihr mit neuen Kräften an und dann erreicht ihr euer Ziel!

Ich möchte mich hiermit noch einmal bei allen Trainern für ihr Engagement beim Training und ihren Einsatz bei den Spielen bedanken! Ohne euch würden unsere Damen nicht so viel fluchen, schwitzen und Spaß am Handball haben!